

# 広報 しんち

12月1日現在  
1.898世帯  
男 4.160人  
女 4.368人  
合 計 8.528人

46号

50

1



とじておきましよう。

## 苦境にこそ希望を――

石油ショックから、物価高騰、  
経済不況、そして水稲の不作など  
暗い雰囲気の中で昭和五十年を迎  
えましたが、依然として前途は嚴  
しい情勢が待ちかまえているよう  
です。

しかし、これまでの暮らし方を振  
り返ってみると、急成長の経済に  
甘んじ、豊富な物質の中で、せい  
たくに馴れてしまつて、疑問をも  
たずに過ごしてきたようです。私  
たちは、お金と物質の中に幸福を  
求め、際限もなく、欲望にふりま  
わされていくことによくやく気づ  
きつつあります。

「欲望はその口を土で満たされ  
ないうちは満足しない」というこ  
とわざがありますが、物質に片よ  
つた軌道を修正して、精神面を大  
切にした生活を嘗みたいもので  
す。そこで初めて私たちは、物に  
生命を感じ、物を大事にすること  
ができるでしょう。

苦境にこそ、前後に新しい、希  
望を求めてゆきたいのです。  
(釣師漁港・出漁へせいぞろい)

## 住みよい町の建設に努力

町長 橋本正一



のお蔭であり、町政振興のため喜びに堪えず、心から感謝申あげます。

わが新地町も、合併二十周年、町制施行三周年を経て、ここに農工一体の「住みよく健闘のあふれる町」、「産業の豊かな町」、「文化と知性に輝く町」を目指とした開発も軌道にのって参りましたので本年は、より強力に施策を推進してゆく所存であります。

新年おめでとうございます。

年頭に当り、新年の御挨拶を申しあげます。

昨年を振り返ってみますと、国の総需要抑制策の中におきましても本町の場合は、計画した事業はほとんど実施できましたことは、議会を始め、町をあげての御協力

おどしよりを大切に

まず第一に、政需要の多様化に伴ない、事務内容は複雑化し、事

議長 宮戸喜代治



新年に当つて

## 町全域が「都市計画区域」に建築に際しては確認申請を

新地町全域が「都市計画区域」として、昨年十二月二十七日に指定されました。

「都市計画区域」の指定というのは、都市計画法（昭和四三年制定）に基づくものですが、都市計画法というのは、都市計画の内容

都市計画の制限、都市計画の事業そのほか都市計画に関する必要な事項を定めて、都市の健全な発展と秩序ある整備をばかり、国土が正しく発展することを目的としています。

▽都市計画法とは……

都市計画法は、具体的には「都市計画区域」とは、都市計画を行なうために必要とされる区域で、健康で文化的な都市生活と、特別用途地区（特別工業、文教、厚生等）を決定します。

三、用途区域（第一種、第二種住居専用、住居、近隣商業、商業準工業、工業、工業専用等）そのほか、特別用途地区（特別工業、文教、厚生等）を決定します。

## △都市計画

### 区域とは……

「都市計画区域」とは、都市計画を行なうために必要とされる区

域で、健康で文化的な都市生活と、調和のとれた都市活動を保つとい

務量も非常に増大しており、これに対応し、効率的な住民サービスの向上を主眼として機構の改善を行なう考えであります。

施設については、まず社会福祉は、老人を大切にする町として、老人憩の家を活用し、健康診断等を積極的にすすめて参ります。また、保育所、母子センター等の充実に力を注ぎます。

つきに生活環境の整備関係については、公共投資がきびしく抑制されおりますが、県道の改良舗装、農免道路、開拓道路、町道菅谷今神線の施行については、とくに力を入れる方針であり、そのほどを実に生活環境の整備関係につきましておめでとうございます。

さて、公共投資がきびしく抑制されおりますが、県道の改良舗装、農免道路、開拓道路、町道菅谷今神線の施行については、とくに力を入れる方針であり、そのほどを実に力を注ぎます。

つきに生活環境の整備関係については、公共投資がきびしく抑制されおりますが、県道の改良舗装、農免道路、開拓道路、町道菅谷今神線の施行については、とくに力を入れる方針であり、そのほどを実に力を注ぎます。

ほ場整備に全力

産業振興関係については、鴻の巣ダムの進捗に全力をあげるとともに小川地区の着工を行ないます。これに伴う道路、水路の整備についても関係地区の方々の御協力により、整備を進めたいと存じます。釣師漁港の整備については、年度中に船溜も完成いたしますので南防波堤の進展に全力をあげる所存であります。

なんと申しましも、一割自治の町として、最大の課題である相馬地域開発計画については、時間をおじゅう分かけて関係地区のみなさんと話し合いをすすめ、みなさんの意向を基本とした計画の内容にし、住民本位の開発を行なって参ります。

また、農工一体のさきがけとしで南防波堤の進展に全力をあげる所存であります。

て北原団地の工場立地も具体化の運びとなり、日本アスベストの年内操業の実現が期待されます。つぎに教育関係については、生涯教育推進の町として、学校教育社会教育ともに充実振興をはかるべく、施設設備と、運営に力を入れて参ります。

なんと申しましも、一割自治の町だけに国際景気抑制の方針はあらゆる面にきびしい影響をうけます。「少しきを憂える」「至公至平」を胸にさみ、勇を振って町政担当の任を果す決意でありますので、町をあげての御協力を心からお願い申します。

なんと申しましも、一割自治の町だけに国際景気抑制の方針はあらゆる面にきびしい影響をうけます。「少しきを憂える」「至公至平」を胸にさみ、勇を振って町政担当の任を果す決意でありますので、町をあげての御協力を心からお願い申します。

なんと申しましも、一割自治の町だけに国際景気抑制の方針はあらゆる面にきびしい影響をうけます。「少しきを憂える」「至公至平」を胸にさみ、勇を振って町政担当の任を果す決意でありますので、町をあげての御協力を心からお願い申します。

なんと申しましも、一割自治の町だけに国際景気抑制の方針はあらゆる面にきびしい影響をうけます。「少しきを憂える」「至公至平」を胸にさみ、勇を振って町政担当の任を果す決意でありますので、町をあげての御協力を心からお願い申します。

